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横須賀市廃棄物減量等推進審議会（第74回）議事概要 

 

 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、横須賀市廃棄物減量等推進審議会（第74

回）は、下記のとおり書面にて開催し、横須賀市廃棄物減量等推進審議会規則第５条の規

定に基づき、委員から意見等の聴取及び表決を行いました。 

 

記 

 

１ 開催方法 

委員へ会議資料を送付し、書面により意見等の聴取及び表決を行いました。 

意見等聴取期間内に委員の半数以上から返信があった場合、会議が開催されたものとす

るとともに、返信があった委員を出席者とみなしました。 

（１）資料送付日 令和３年９月17日（金） 

（２）意見等聴取期間 令和３年９月17日（金）～令和３年９月28日（火） 

 

２ 出席者（返信があった委員） 

靑委員、上田委員、織田委員、北村委員、佐藤(明)委員、佐藤(幸)委員、鈴木委員、 

関矢委員、中島委員、藤田委員、米村委員、渡辺委員 

 

３ 会議成立要件 

委員12人のうち12人が出席のため、横須賀市廃棄物減量等推進審議会規則第５条の規定

に基づく会議開催の成立要件を満たし、会議は成立しました。 

 

４ 議事内容   

横須賀市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画（最終案）及び答申（案）について 

 （１）横須賀市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の答申（案）に関する意見について、

別紙１を参照ください。 

（２）横須賀市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の答申（案）に関する表決の結果につ

いて、出席委員全員から「承認」をいただきました。（承認12票、不承認０票） 

 

５ 答申 

「横須賀市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の策定について」について、令和３年９月

29 日（水）に横須賀市役所にて、佐藤幸世委員長が市長へ別紙２のとおり答申を行いまし

た。 

 



 

 

横須賀市一般廃棄物(ごみ)処理基本計画の答申(案)に関する意見について 

 

第 74 回廃棄物減量等推進審議会において、横須賀市一般廃棄物（ごみ）処理基本

計画の答申（案）について表決を実施し、12 名全員の委員から承認をいただきました。  

なお、答申(案)について頂いた意見等及びそれに対する市の回答については、以下

のとおりです。 

 

 表決内容 計画に関する修正意見等 市の回答 

靑委員 承認 なし ― 

上田委員 承認 

 

・３ページの図 1-2 には令和 12 年ま

での人口の推計値が掲載されている

が、４ページの図 1-3 には平成 27年

度までの世帯数の実績値しか掲載さ

れていない。４ページの図 1-3 にも

令和12年度までの推計値を掲載した

方が分かり易いのではないか。 

  

図 1-2 は「横須賀市人口ビジョン」

を基に作成しています。 

人口については、減少傾向等を考

慮して将来推計人口を算出していま

すが、世帯数については、増減要因が

多岐にわたることから、将来の推計

値を算出することが困難であり、「横

須賀市人口ビジョン」においても推

計値の算出を行っていません。 

よって、世帯数の将来推計値につ

いてのデータが無いため、図 1-3 に

令和12年度までの推計値を掲載して

いません。 

織田委員 承認 なし ― 

北村委員 承認 なし ― 

佐藤(明)委員 承認 なし ― 

佐藤(幸)委員 承認 

 

・ごみ処理基本計画は引き続き進行

管理を行い、実効性のあるものにし

ていただきたい。 

 

・各委員の皆様の関心が高い災害廃

棄物処理対策については、より情報

共有していただき、委員の皆様の意

見を採り上げていただきたい。 

  

今回答申された新しいごみ処理基

本計画についても、現行のごみ処理

基本計画と同様に進行管理を行い、

当審議会においてご審議いただく予

定です。 

また、災害廃棄物処理対策につい

ては、今後当審議会の議題として、委

員の皆様に様々なご意見を伺いたい

と考えています。 

別紙１ 



 

 表決内容 計画に関する修正意見等 市の回答 

鈴木委員 承認 なし ― 

関矢委員 承認 なし ― 

中島委員 承認 なし ― 

藤田委員 承認 なし ― 

米村委員 承認 

 

・29 ページ（１）－⑥「プラスチッ

ク資源の…」の部分について、プラス

チック以外の物についても資源化を

実施する可能性があるため、「プラス

チックその他の資源の…」に変えた

ほうが良いのではないか。 

 

・39 ページの１（１）「横須賀市災

害廃棄物処理計画の策定」の部分に

おいて、市の地域防災計画について

触れているのは良いと思うが、これ

を踏まえて、市民への啓発・周知のた

めに、地域の自主防災組織との連携

等について触れておいても良いので

はないか。 

 

29 ページ（１）－⑥「プラスチッ

ク資源の…」の部分については、既に

方針を進めているプラスチックの資

源化のみを特出しし、今後新たに追

加される可能性がある施策は文章後

半の「新たな資源化施策…」に含んで

いるため、修正なしとさせていただ

きます。 

また、地域の自主防災組織との連

携等に関する記述については、市の

地域防災計画に記載されている内容

であり、この計画では災害廃棄物に

ついて記載することを目的としてい

ることから、記載内容の範囲が広が

り過ぎてしまうため、記述の追加は

行わないこととさせていただきま

す。 

渡辺委員 承認 なし ― 

 

 



     令和３年（2021年）９月29日  

 
横須賀市長   上 地 克 明 様 

 
 
                                       横須賀市廃棄物減量等推進審議会 
                                         委員長   佐 藤 幸 世 
 
 

横須賀市一般廃棄物(ごみ)処理基本計画の策定について（答申） 
 
 
本審議会は、令和２年（2020 年）１月 28 日付、横資総第 22 号において諮問

された標記の件について、審議・検討してまいりました。 

廃棄物の処理にあたっては、高齢化や人口減へ対応しつつ廃棄物の発生抑制

や資源化に加えて、災害などの緊急時の対応についても考慮した循環型社会の

実現を目指す必要があります。 

こうした状況を踏まえ、現行計画に示された施策の実施状況やごみ量の推移

などの現状、また近年の廃棄物行政に関する課題を整理し、今後８年間の横須

賀市のごみ処理に係る基本的な考え方と施策の方向性について審議を重ねてま

いりました。 

その結果、「一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の策定について」として別添

のとおり取りまとめましたので、ここに答申いたします。 

※答申時は横須賀市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画を添付しました。 

別紙２ 



答申の様子 

 

 

 

 

 

 

日時 令和３年９月 29 日（水） 

場所 横須賀市役所 ３階 市長応接室 


